

REVISTA DEPORTIVA

SPORT-U

LÓS PROXIMOS Y ÚLTIMOS 7 DÍAS



DEPORTE • SALUD
Universidad de Oviedo



@deportesuniovi

Fútbol

“El domingo 23 el Universidad de Oviedo logró una importante victoria (1-0) en el encuentro disputado el en Estadio Universitario, contra la S.D. Navarro, correspondiente a la 23ª jornada de la Liga de Primera Asturfútbol. El conjunto estudiantil mostró una buena imagen ante un Navarro que llegaba al choque, en cuarta posición de la tabla, como uno de los más firmes candidatos al ascenso de la categoría. El Uni impuso su fútbol generando numerosas ocasiones de gol que, gracias a la excelente actuación del meta visitante, no se tradujeron en un marcador más abultado.”

Eduardo Rosendo Fernández de Oliva



Universidad de Oviedo

Consejo de Estudiantes

RESULTADOS

LOS ÚLTIMOS 7 DÍAS

 S.D. NAVARRO C.F.	0	 1	C.D. UNIVERSIDAD DE OVIEDO
 HOTEL 4POSTES ÁVILA AUTÉNTICA	89	 94	A.D. UNIVERSIDAD DE OVIEDO
 EL COCHINILLO SEGOVIANO	54	 77	A.D. UNIVERSIDAD DE OVIEDO

El Universidad da una lección

El equipo estudiantil ocupa la cuarta posición en Tercera FEB con una plantilla muy joven en la que, excepto uno, todos son jugadores asturianos

ANTONIO LORCA
Oviedo



«Hay equipos que tienen entrenadores que cuando ganan les dan días de descanso», comentan, con la descarada intención de ser escuchados por su técnico, los jugadores del Universidad de Oviedo antes de enfrentarse en el pabellón universitario a las delfinas de Pablo Rodríguez, que en ningún caso se da por aludido. La paja, como todo en este equipo, se toma con el bueno rillo que derrocha un grupo de amigos que, sin que nadie lo espere, a día de hoy en la clasificación del grupo A-B de Tercera FEB, con once victorias, a dos del segundo puesto, que clasifica para luchar por el ascenso.

Al frente está Pablo Rodríguez, entrenador que compatibiliza el Universidad con el cargo de director deportivo de la cantera del Oviedo Baloncesto «En el primer partido, que ganamos en casa del Oviedo, que era como ganar en el Bernabéu, fuimos viendo cosas de las que podían hacer o no los chicos», explica sobre el proceso que ha llevado este curso el cuadro estudiantil.

Atrás, por la izquierda, Miguel Diarra, Martín Fernández, Pelayo Fuentes, Miguel Zorreros, Alejandro Gómez Cabal y Alejandro Miranda, delante, sentados, Raúl Quirós, Jorge Arias, Diego Cueros y Fernando Suárez.

Un equipo que, excepto Diarra, refuerzo interior procedente del Peñas Huesca, está compuesto íntegramente por jugadores de la región. «Todos, salvo Diarra, son asturianos, de Gijón, de Oviedo, de La Felguera... no son solo de una ciudad, sino de varias, y eso está muy bien», añade el técnico.

Encuanto a los objetivos, en el camino de la permanencia recorrida, ahora toca buscar nuevas metas. «Lo primero es llegar al número de victorias para no bajar, pero los chavales no son tontos y si que ven que tienen cerca lo de arriba y quieren pelear por conseguir un poco más». El Universidad tiene, además, una vinculación con el OCB que está funcionando bien: «Hay buena sintonía, hay dos o tres chavales que están participando en los entrenamientos con el primer equipo del Almerka Oviedo y luego jugando aquí».

Uno de los clásicos de este equipo es Raúl Quirós, que lleva

muchos años en la que hasta esta temporada era la Liga EBA. El capitán del equipo estudiantil asegura desconocer «qué está pasando» para estar tan arriba. «No sé decir qué está pasando, se juntó todo, entrenamos bien todos los días, el trabajo duro, el que somos un núcleo muy cohesivo y un gran grupo de chavales...». A partir de ahora, Quirós permite «mirar hacia arriba».

Pelayo Fuentes es otro de los pilares del Uni, uno de esos jugadores que suma energía cuando entra en la pista. «La base de todo es que somos un bloque, nos llevamos muy bien, nos entendemos y nos ayudamos dentro y fuera de la pista». Pelayo considera que el secreto del éxito está en la defensa y en el ritmo de juego: «Cuando matemos ritmo es difícil para ellos».

Las buenas noticias para el Uni no están solo en las victorias. Fernando Suárez jugó el sábado en la victoria ante el Ávila (89-95), su sexto partido tras una lesión de rodilla que le tuvo casi un año en el dique seco. «Esperaba encontrarme un poco más involucrados», dice el base de Póla de Laviana. Suárez, tras un proceso muy duro, tenía ganas de volver de cualquier forma, pero de ninguna manera quería perderse un año como este. El, y todos sus compañeros, retoman el ritmo del Uni como el del baloncesto de la región: «Somos todos asturianos, jóvenes, y eso tiene que ayudar a la gente de cantera a crecer».

EL UNIVERSIDAD DE OVIEDO DESTACA EN TERCERA FEB CON JUVENTUD Y TALENTO

El equipo de baloncesto de la Universidad de Oviedo, con una plantilla joven y casi totalmente asturiana, ocupa el cuarto lugar en Tercera FEB. Liderados por Pablo Rodríguez, destacan por su unidad y buen rendimiento, aspirando al ascenso.

PARTIDOS

LOS PRÓXIMOS 7 DÍAS

C.D. VALLOBÍN



VS



C.D. UNIVERSIDAD
DE OVIEDO

2 MARZO, 12:30H., VALLOBÍN

GIJÓN NOEGA



VS



A.D. UNIVERSIDAD
DE OVIEDO

1 DE MARZO , 19:00 H, POLIDEPORTIVO UNIVERSITARIO (CAU - OVIEDO)

GESPECRUM
CUMBERS



VS



A.D. UNIVERSIDAD
DE OVIEDO

1 DE MARZO , 16:00 H, POLIDEPORTIVO UNIVERSITARIO (CAU - OVIEDO)



SIGUE AL SERVICIO DE
DEPORTES EN RRSS PARA
ENTERARTE DE TODO